

























b. Wawancara

Wawancara merupakan salah satu metode pengumpulan data yang dilakukan dengan jalan mengadakan komunikasi dengan sumber data dengan dialog tanya jawab secara lisan baik langsung maupun tidak langsung.<sup>13</sup> Dalam penelitian ini, wawancara dilakukan untuk mendapat informasi mendalam pada diri klien yang meliputi: Identitas diri klien, Kondisi keluarga, lingkungan dan ekonomi klien, serta permasalahan yang dialami klien.

c. Dokumentasi

Dokumentasi merupakan catatan peristiwa yang sudah berlalu. Dokumen bisa berbentuk tulisan, gambar, atau karya-karya monumental dari seseorang. Dokumen yang berbentuk tulisan misalnya catatan harian, sejarah kehidupan (*life histories*), ceritera, biografi, peraturan, kebijakan. Dokumen yang berbentuk gambar misalnya, foto, gambar hidup, sketsa, dan lain-lain. Dokumen yang berbentuk karya misalnya karya seni, yang dapat berupa gambar, patung, film dan lain-lain.<sup>14</sup>

---

<sup>13</sup> Djumhur dan M. Suryo, *Bimbingan dan Penyuluhan di sekolah* (Bandung: CV. Ilmu, 1975), hal. 50.

<sup>14</sup> Sugiyono, *Metode Penelitian Pendekatan Kuantitatif, Kualitatif dan R&D* (Bandung: ALFABETA, 2008) hal. 329.











Islam, Langkah-langkah Bimbingan Konseling Islam, dan Unsur-unsur Bimbingan Konseling Islam. Play Therapy terdiri dari: Pengertian Play Therapy, Bentuk dan jenis Play Therapy, Tahapan Play Therapy, Fungsi Play Therapy. Kemampuan mengenal agama terdiri dari: Pengertian agama, Metode pengajaran agama pada anak, Cara mengenalkan agama. Tunagrahita terdiri dari: Pengertian Tunagrahita, Ciri-Ciri Anak Tunagrahita, serata Penelitian Terdahulu Yang Relevan

Bab III Penyajian Data. Yang membahas tentang deskripsi umum objek penelitian dan deskripsi hasil penelitian. Deskripsi umum objek penelitian membahas tentang setting penelitian yang meliputi deskripsi lokasi, konselor, konseli, dan masalah. Sedangkan deskripsi hasil penelitian membahas tentang Deskripsi proses pelaksanaan Bimbingan Konseling Islam Dengan Play Therapy Untuk Meningkatkan Mengenal Agama Islam Pada Seorang Siswa Tunagrahita Di SLB Dharma Wanita Pangkahwetan Kecamatan Ujungpangkah Kabupaten Gresik, dan juga hasil akhir dari pelaksanaan Bimbingan Konseling Islam Dengan Play Therapy Untuk Meningkatkan Mengenal Agama Islam pada Seorang Siswa Tunagrahita di SLB Dhrma Wanita Pangkahwetan kecamatan Ujungpangkah kabupaten Gresik.

Bab IV Analisis Data. Pada bab ini memaparkan tentang analisa data dari proses serta hasil pelaksanaan Bimbingan Konseling Islam Dengan Play Therapy Untuk Meningkatkan Mengenal Agama Islam Pada Seorang Siswa Tunagrahita Di SLB Pangkahwetan Kecamatan Ujungpangkah Kabupaten Gresik, sehingga akan diperoleh hasil apakah Bimbingan Konseling Islam

